
SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL
UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE - FURO

CAMPUS DE SÃO LOURENÇO DO SUL
CONSELHO CAMPUS SÃO LOURENÇO DO SUL

ATA 026

Aos sete dias do mês de maio de dois mil e dezenove, com início às treze horas e
quarenta minutos, na sala três mil duzentos e um, reuníu-se com convocação extraordinária o
Conselho do Campusàe São Lourenço do Sul, sob a presidência do professor Eduardo Saldanha
Vogelmann, diretor do Campus. Participaram da reunião de forma presencial os membros
titulares representantes dos docentes: professores Márcio de Medeiros Gonçalves e Ana Sílvia
Rolon; a representante suplente dos docentes, Natália Lemke. Os representantes das
coordenações de curso: professores Christianne Lorea Paganini, do curso de Agroecologia,
Eduardo Antunes Dias, do curso de Licenciatura Educação do Campo; Karina Kammer Attisano,
do curso de Tecnologia em Gestão Ambientai e Adriana Paoia Paredes Penafiel, do curso de
Tecnologia em Gestão de Cooperativas; a representante titular dos técnicos administrativos em
educação, técnica Fabiane Quevedo Fredes e Dóris de Souza Santana; técnico suplente Eduardo
Martins da Silva. Representando os discentes, as representantes titulares Franciely Frasseto
Delolmo Ledesma e Mariana Canabarro Bastos; a suplente discente Aline Cristina Mello Til.
Representando a direçâò dp Campus registrou-se a presença dos professores Eduardo Saldanha
Vogelmann e Adriana Tourinho Saiamoni. Justificaram a ausência as .representantes docentes
Carmem Rejane Pacheco Porto e Juliana Prevedello. Também estiveram presentes outros
membros da comunidade universitária, conforme lista de presenças em anexo. Destaca-se a

presença de representantes da comunidade externa incluindo-se a Secretária Municipal de
Educação, Sra. Cristiane Amaral Hax e os representantes da Subseçâo da Ordem dos
Advogados do Brasil de São Lourenço do Sul, Senhores Danny Christ Vargas, presidente e
António Tadeu Neutzling, vice presidente. O presidente do conselho deu boas vindas a todos e
iniciou a reunião com ponto de pauta única: IIVIPLEIVIENTACAO DE NOVO CURSO DE
GRADUAÇÃO NO CAIV1PUS COIVI A PRESENÇA DO PROFESSOR ANDERSON PRESTES
CAVALCANTE LOBATO, DIRETOR DA FACULDADE DE DIREITO; o professor Anderson
Crestes Cavalcante Lobato fez um breve relato sobre o histórico da expansão das universidades
e sobre a expectativa de ampliação dos cursos da Faculdade de Direito. Na sequência explanou
sobre a proposta e os requisitos necessários da Faculdade de Direito a serem analisadas, para
implementação do curso de direito no Campus São Lourenço do Sul, adaptado a um outro
enfoque condizente a realidade locai. Em seguida foram realizados questionamentos dos
membros do conselho e da comunidade externa presentes, referentes a proposta apresentada.

Ficou definido pêlos conselheiros presentes que a próxima reunião ordinária, prevista para
ocorrência posterior a essa reunião, será remarcada para segunda, dia treze as quatorze, tendo

em vista o grande número de questionamentos e troca de informações apresentadas pela
comunidade. Nada maiâ havendo a tratar, às dezesseis horas e vinte e nove minutos, o

presidente encerrou a reunião. A presente ata foi aprovada por unanimid^e e vaí^ssinada
senhor presidente e por mim, Mônica Wetzel, que secretariei a reunião, y^
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